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A lire sans modération!!!!! 
Ah! Le voici! Le voilà! Enfin! Ce 

numéro deux tant attendu 

« d’Ausonews ». C’est le cadeau 

de Noël de ces élèves de 4ème 

journalistes d’un jour qui sait peut

-être de toujours. On y trouve 

jeux, critiques, rubriques et arti-

cles édifiants. 

Tenez! On y apprend que le solsti-

ce d’hiver, 21/22 décembre, est 

fêté depuis des temps antiques et 

païens et pas que chez nous!  

Tous célèbrent chacun avec ses 

rites la nuit la plus longue de l’an-

née surtout parce qu’elle annonce 

la venue de jours  peu à peu plus 

longs, plus chauds, plus lumineux. 

Espérons qu’en ce noël 2015, en 

France et dans le monde il en soit 

de même, que la nuit de la guerre 

et de ses malheurs qui a envahi 

notre quotidien depuis cette terri-

ble soirée d’attentats, fasse place à 

des lendemains radieux de paix. A 

des jours où tous retrouveront leur 

droit légitime de vivre la vie 

qu’ils désirent. 

Nous vous souhaitons à tous un 

joyeux Noël d’amour, de partage 

et d’espoir. 

Et bonne lecture...    
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     Pour notre journal nous nous sommes intéressés à la vie du collège et plus 

    particulièrement aux profs !!!!!! 

    Nous avons trouvé des photos de certains : 

    A quoi ressemblaient-ils quand ils étaient plus petits ? 

    Devinez qui sont ces profs ? (Solution dans le prochain numéro) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                                                                                       

Jeudi 19 novembre et jeudi 26 novembre , les 6° ont participé à un petit déjeuner dans la cantine du collège de 8h a 

10h. 

 

Ce petit déjeuner a été organisé par Mme Godard et Mme Desbordes dans le cadre de l’éducation à la santé. 

L’ objectif était de montrer aux 6° l’importance de prendre un petit déjeuner équilibré tous les matins. 

Les élèves avaient à leur disposition plusieurs  aliments salés et sucrés, ainsi que des boissons. 

Ils pouvaient choisir ce qu’ils voulaient. 

Après avoir mangé, ils devaient remplir un questionnaire pour connaître leurs habitudes en ce qui concerne le petit 

déjeuner. 

Si vous aussi vous voulez manger un petit déjeuner équilibré , voici les règles: 

Manger un produit laitier, un produit sucré, un fruit…. et boire une boisson chaude. 
 

 

 

 

 

      

Le repas de Noël 
 Le repas de Noël aura lieu le mardi 15 décembre dans la salle de restauration à partir de 11h30. Tout le monde 

a le droit d’y aller, mais c’est surtout pour les élèves, pour leur faire plaisir, pour faire une petite fête. Ce sont les 

élèves qui choisissent le menu, en inscrivant sur des papiers ce qu’ils veulent et ils le mettent dans la boîte qui est 

dans la salle de restauration. Qu’y aura-t-il au menu ?    

Thierry, Corentin 

Solution dans le prochain  

numéro 

Cécile, Morgane et Maëva 
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Deux nouvelles personnes au collège  
 
Vous les avez peut-être déjà vues  sans savoir qui elles sont, deux nouvelles personnes sont présentes au collè-

ge depuis le 9 novembre. : Ophélie  DOYON et Pierig BONNAFOUS. 

Ce sont deux jeunes bénévoles du service civique qui seront présents  30h par semaine pendant un an . Leur 

mission consiste à aider à repérer les élèves en décrochage scolaire. Elles sont présentes de 9h à 16h tous les 

jours sauf le mercredi en salle C025  

                 

  Dylan, Corentin, Loise 

 

 

 

 

 

 

Marion, Christine, Maria, Tristan, Bastien, Remi. Ces prénoms vous disent sûrement quelque 

chose ! 

Mais les connaissez-vous vraiment ? C’est donc pour cela que nous sommes partis les interroger… 

Nous leur avons posé les mêmes questions et voici leurs réponses: 

Nous: Qui êtes vous ? 

Tristan, Bastien, Remi: Nous sommes des assistants d’éducation. 

 

Nous: Ce métier est-il un choix ? 

Tristan, Bastien: Oui, c’est un choix temporaire. 

 Rémi: Oui, en partie. 

 

Nous: En quoi consiste votre métier ? 

Tristan, Bastien, Rémi: Notre métier consiste à accompagner, surveiller et écouter les élèves, parfois les re-

mettre à leur place, à proposer des activités, à faire de l’administratif et à encadrer des permanences. On parti-

cipe au bon fonctionnement de la vie du collège.  

 

Nous: Faites-vous autre chose que le métier de surveillant ? 

Tristan: Oui, je prépare mon CAPES économique et social. 

Bastien: Oui je prépare des concours. 

Rémi: Non je ne fais rien d’autre. 

 

Nous: Qu’est ce qui vous plaît dans ce métier ? 

Tristan: Le contact avec les élèves, même si il n’est pas toujours au beau fixe, en tout cas on se sent utiles 

dans l’institution scolaire à la fois pour éduquer pédagogiquement les élèves et leur apprendre les valeurs soli-

daires et humanistes. 

Bastien: Le contact avec les élèves, être dans l’éducation nationale , voir ce que seront les adultes de demain 

car ce sont les élèves qui voteront  et prendront des grandes décisions. 

Rémi: Le contact avec les élèves… 

  

Nous: Que faut-il faire pour devenir surveillants ? 

Bastien: Pour devenir surveillant, il faut être titulaire du baccalauréat et postuler dans un établissement auprès 

du chef d’établissement qui vous engage.   

 

Propos recueillis par Loise, Lily-Rose, Maho et Thierry 
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Quand on se penche sur les origines 

de noël, on découvre qu’elles sont 

liées à des fêtes de l’antiquité. Noël 

est fêté le même jour que la fête du 

soleil chez les romains. D’autres 

aspects de la fête de noël trouvent 

leurs origines dans des fêtes ancien-

nes. Par exemple: le père noël,le 

gui...    

Gui, Houx:  le gui était une plante 

sacrée chez les Gaulois. Ils lui attri-

buaient la guérison de certaines ma-

ladies et des pouvoirs de protection 

contre les sorts Le houx, toujours 

vert, était vénéré; on y voyait la 

promesse du retour du soleil le 

houx, le laurier, le pin ou le sapin 

avaient des vertus magiques ou mé-

dicinales.  

Sapin de noël:. Dés 1800 à 500 av 

JC  des fresques découvertes en 

Scandinavie nous montrent que des 

arbres persistants tels que l’ épicéa 

étaient jadis un symbole religieux, 

car c’est un arbre qui restait vert ou 

vivant alors que les autres semblaient 

mourir à l’arrivée du froid, il devait y 

avoir un parfum de mystère. L’arbre 

est depuis longtemps un symbole de 

vie et de longévité. Le culte de l’ ar-

bre était courant chez les européens, 

il n‘a pas disparu après leur conver-

sion au christianisme. Ce culte a sub-

sisté dans divers rites et coutumes, 

dont celle consistant, pendant les va-

cances d’ hiver, à placer un arbre dé-

coré à l’entrée ou à l’intérieur de la 

maison  

Père noël: le  père noël est l’équiva-

lent français du Santa Claus améri-

cain dont le nom est lui-même une 

déformation du Sinterklaas (saint 

Nicolas) néerlandais.   

 

Il est largement inspiré de Julenis-

se, un lutin nordique qui apporte 

des cadeaux, à la fête du milieu de 

l’hiver, la Midtvintersblot, un peu 

moins du dieu celte Gargan (qui 

inspira le Gargantua de Rabelais) 

mais surtout du dieu viking Odin, 

qui descendait sur terre pour offrir 

des cadeaux aux enfants scandina-

ves. Selon la croyance populaire, 

le mythe du père noël tire son ori-

gine de Saint-Nicolas, évêque de 

Myre, ville d’Asie Mineure 

(Turquie). Il aurait ressuscité trois 

enfants qui avaient été découpés 

en morceaux et mis dans un saloir 

par un méchant aubergiste. Sa ca-

pe d’évêque s’est transformée en 

houppelande, sa mitre en capuche, 

et le saint en un généreux vieil 

homme à barbe blanche, portant 

une hotte remplie de cadeaux. 

C’est ainsi qu’est apparu le Père 

Noël. 

Nous avons été attirés par cette 

belle maison décorée pour Noël et 

nous avons voulu interviewer leur 

propriétaire. 

1)Depuis combien de temps déco-

rez-vous votre maison? 

-Depuis environ 10 ans. Chaque 

année nous rajoutions une décora-

tion à notre maison mais nous 

avons décidé d’arrêter de la déco-

rer  car mon mari est trop âgé 

maintenant pour monter sur le 

toit. 

2)Où les avez-vous achetées? 

-Un peu partout dans les grands 

magasins (gifi ,la foire-fouille...). 

3)Combien de mètres en tout font 

vos guirlandes? 

-A peu près 300 m. 

4)Comment vous est venue l’idée 

de décorer votre maison? 

-On a eu l’idée en regardant des 

concours à la télévision. 

5)Avez-vous déjà reçu des cadeaux ou des lettres ? 

-Oui on a déjà reçu des lettres.  

6)Y a-t-il des personnes qui viennent voir votre maison ? 

-Oui beaucoup de personnes, il y a même un mannequin qui est venu po-

ser sûrement pour un magazine. 

7) Combien de temps mettez-vous à installer vos décorations de Noёl?  

-On  met à peu près 3 semaines. 
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Illuminations de Noël : Les Eu-

ropéens décoraient leurs maisons 

« avec des lumières et toutes sor-

tes d’arbres à feuillage persistant» 

pour célébrer le solstice d’hiver et 

chasser les mauvais esprits . 
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      Le MondeLe MondeLe Monde   
 

 

Vendredi 13 novembre des attentats ont eu lieu à Paris. On regardait le match de foot France-Allemagne 

quand deux explosions ont retenti .Suivies d’une fusillade au Bataclan et en terrasse de restaurants .  

 

Dans notre établissement nous avons fait une minute de silence dans la cour pour rendre hommage aux  

victimes. Dans le parcours culturel de 4éme «  Bibliothèque sonore », les élèves ont enregistré le poème  

de Paul Eluard : « Liberté » : 

                                            «(…) Et par le pouvoir d'un mot 

                                                    Je recommence ma vie 

                                                    Je suis né pour te connaître 

                                                          Pour te nommer 

 

                                                                  Liberté » 

Que des mots pour le dire : 

 

 

 

 

 

 

                                           Débile                      Triste 

 

                                  Barbare         Egalité      Lâche  

 

                                 Paris       Horrible         Fraternité               

 

                                                 Mort       Liberté  
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         Marché de Noël Marché de Noël Marché de Noël    
   et Internationalet Internationalet International   

Du 11 au 13 décembre a lieu au parc de l’Ermitage le marché de Noël 

du Bouscat.C’est déjà la 12 ème édition. Les produits artisanaux et les 

producteurs locaux seront à l’honneur ainsi que des chorales Occitanes, 

Basques et Bretonnes. 

 

Il y aura un stand parlant des échanges entre la France et Glen Ellyn 

(banlieue de Chicago-Illinois -USA) 

Le 11 avril 2014, le jumelage entre la ville du Bouscat et Glenn Elynn aux Etats 

Unis a été signé. De nouvelles relations amicales se créent, le maire du Bouscat a été 

reçu là-bas avec un accueil très fraternel et le maire américain a passé quelques jours 

début juillet 2015 avec les bouscatais. Lors du marché de Noël, les personnes vous 

accueilleront avec plaisir pour vous parler plus longuement de ces nouvelles rela-

tions . 

 

Les objectifs des deux partenaires sont de promouvoir les relations humaines, cultu-

relles, linguistiques...associer les habitants à ce partenariat, favoriser la connaissance 

et l’accès à la culture de l’autre. 

 

Venez nombreux!!!!! 

 



         SportSportSport   
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Un nouveau sport fait son trou en France. Réservé aux «gentlemen», le foot golf associe la technique des foot-

balleurs et la précision des golfeurs. 

Les règles de ce loisir venu des Pays-Bas sont les mêmes qu’au golf, sauf qu’on frappe un ballon avec le pied 

plutôt qu’une balle avec un club. Il faut ainsi compléter, seul ou par équipe, un parcours de 9 ou 18 trous en 

réalisant le moins de coups de pied possible. «Ceux qui jouent au foot ont un avantage, c'est vrai, reconnaît 

l'ancienne star du ballon rond Jean-Pierre Papin, désormais ambassadeur de ce sport. Mais il ne suffit pas 

d'être bon aux coups de pied arrêtés. Le foot golf demande beaucoup de finesse dans les derniers gestes, pour 

planter le ballon dans le trou.» 

  

Jean-Pierre Papin, né à Boulogne-sur-Mer le 5 novembre 1963, est un joueur international et entraîneur 

de football français. 

 

Le premier tournoi de foot golf a été organisé en 2009 aux Pays-Bas. Depuis 17 nations ont créé leur fédéra-

tion et participé aux championnats du monde de 20122. 

La première Coupe du Monde de foot golf s'est déroulée en Hongrie. Elle a réuni l’Argentine, la Belgique, le 

Chili, la Hongrie, l’Italie, les Pays-Bas, l’Espagne et les États-Unis. La compétition a commencé le vendre-

di 1er juin 2012 et a duré trois jours. Cent soixante joueurs de foot golf se sont affrontés sur le parcours de golf 

de Kisoroszi dans une ambiance classe et conviviale. Béla Lengyel (Hongrie) devient le vainqueur de la pre-

mière Coupe du monde de foot golf.        

 

Ariel, Enzo,  

José, Martin, 

Paul. 

 

 

                      Le foot golf 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Boulogne-sur-Mer
https://fr.wikipedia.org/wiki/5_novembre
https://fr.wikipedia.org/wiki/Novembre_1963
https://fr.wikipedia.org/wiki/5_novembre
https://fr.wikipedia.org/wiki/Novembre_1963
https://fr.wikipedia.org/wiki/Football
https://fr.wikipedia.org/wiki/Footgolf#cite_note-2
https://fr.wikipedia.org/wiki/Hongrie
https://fr.wikipedia.org/wiki/Kisoroszi
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De Hannah Montana à  

Miley Cyrus 

 

 

 

  
La polémique du concert  

de Miley Cyrus 
 

 Lors d’un concert le  Jeudi  15 

Octobre 2015  à Chicago, la jeune 

chanteuse Miley Cyrus (Hannah 

Montana) âgée de 23 ans s’est  pro-

duite nue  sur scène  en faisant  des 

gestes inappropriés et obscènes.  

Ce n’était pas la première fois que 

la chanteuse montrait différentes  

parties de son corps. Pourtant ses 

fans sont toujours  aussi nombreux.  

  

 Selon nous, « la chanteuse  

veut rompre avec son image de jeu-

ne fille modèle qu’elle véhiculait  

dans  la série Hannah Montana »  

adressée à un jeune public . 

« J’estime que  ses actes exécutés  

lors de ce concert  relèvent de la  

provocation et peuvent heurter la 

sensibilité des  jeunes gens ». A 

titre  d’exemple la chanteuse a lan-

cé ses  sous-vêtements dans le pu-

blic. 

 

Jusqu’où ira-t-elle? 

 
  India, Sarah, Cassandra 4è5 

 

Niska , la découverte musicale de  

2015  

 Cette année, un nouveau rap-

peur fait une apparition inattendue 

dans la musique.  

  

 

 

 

 
 

 Niska, né à Evry, est d’origine 

congolaise. Il est connu pour être 

un ancien joueur de foot du PSG. Il 

fait des débuts timides dans la mu-

sique . A partir de cette année dé-

bute sa notoriété.  

 Ses textes et ses danses sont 

clairement influencés par le rap 

américain. Niska effectue d’ailleurs 

dans ses clips une danse qu’il fai-

sait déjà sur les terrains de foot et 

qu’il a appelée « la danse du Cha-

ro ». De grands sportifs mondiaux 

l’ont reprise, notamment Matuidi 

lors d’un match de foot pour célé-

brer un but .   

Son premier suc-

cès est l’album 

« Charolife » qui 

est composé de 

plusieurs chansons, comme par 

exemple: « PSG ». 

 

Lorenzo: « je pense que son rap est 

bon car ses musiques sont  simples  

à comprendre. »    

Daniel: « selon moi, son parcours 

est intéressant. » 
 

Daniel, Lorenzo 4°1 

Le Dernier né des jeux 

de guerre BLACK OPS 

III 
 

 « 2 heures d’attente devant 

micromania avec mon père pour 

acheter le jeu en avant premiè-

re... » Cela en valait-il la peine? 
 

 

 Call of duty black ops III est 

un jeu de guerre, qui possède plu-

sieurs modes, dont l’objectif princi-

pal est de survivre dans le déroule-

ment des missions d’infiltration 

d’organisations terroristes.  

 Il est développé par Microsoft  

et est sorti le 6 novembre. Atten-

tion, il est interdit au moins de 

18ans.  

Des avis partagés: Des avis partagés: Des avis partagés:    
Théo: « Mon avis est plutôt tranché 

sur ce jeu que je trouve cher à l’a-

chat pour ce que c’est ! J’ai l’im-

pression qu’on peut faire tout et 

n'importe quoi: voler et courir sur 

les murs, booster le niveau… Tout 

cela gâche le jeu, si bien que je n’y 

jouerai pas; en plus, il est interdit 

au moins de 18ans!» 
 

Alexis et Jean Baptiste: « Je trouve 

que les graphismes sont mieux ré-

alisés que dans les précédentes ver-

sions: les armes sont plus réalistes, 

le mode « histoire » est plus long. 

Ce jeu est assez complet, car il 

multiplie les modes: « campagne, 

cauchemar et zombie ». A recom-

mander aux fans, majeurs, de jeux 

d’Action et d’Aventure! C’est un 

jeu génial! » 
 

Zenco: « Pour ma part, j’ai envie 

de le découvrir, j’ai l’impression 

que tous les modes complémentai-

res enrichissent le jeu, les armes et 

l’intrigue. » 
 

 

Zenco, Jean Baptiste, Alexis et Théo.  

Jeux v
idéos

Jeux v
idéos

Jeux v
idéos

   

Musique Musique Musique    

Ciné, cinéma, par ici ou par là… Ciné, cinéma, par ici ou par là… Ciné, cinéma, par ici ou par là…    
La sortie de l’année: rendezLa sortie de l’année: rendezLa sortie de l’année: rendez---vous page 10vous page 10vous page 10   



Star Wars VII  

The Force Awakens 
 

Un film fantastique réalisé 

par J.J Abrams, joué par de très 

bons acteurs comme Harrison Ford, 

Mark Hamill et bien d’autres… 

 

L’action se déroule dans 

une galaxie : c’est l’affrontement 

entre les chevaliers Jedi et les sei-

gneurs noirs des Sithes, qui sont 

des personnes sensibles à la Force. 

Celle-ci donne des pouvoirs psy-

chiques. 

C’est le septième film qui 

augmente la trilogie initiale de Star 

Wars et donnera suite à l’épisode  

VI : Le retour du Jedi,32 ans après 

celui-ci.  

Star Wars VII a été produit 

par Disney en octobre 2012, il sor-

tira en France le 16 décembre 2015, 

aux Etats-Unis le 14 décembre 

2015 notamment à Los Angeles et 

le 18 décembre dans tout le reste du 

monde. 

 Ce film dure 2 heures 15 et 

appartient au genre de la science-

fiction. 

 

 

Isaac Kore:  

 «Personnellement, je n ai vu que le 

premier et je n ai pas aimé. Les 

personnages parlent pour ne rien 

dire. Je n’irai pas le voir ». 
 

Louis Haubtmann : « A partir de la 

bande annonce, je trouve que ce 

film sera très intéressant, avec  de 

bons acteurs et une histoire intri-

gante. » 

 

Axel Rippol : « Je trouve que ce 

Star Wars a l'air bien car j’ai vu la 

bande annonce. » 
 

 Les acteurs que vous pourrez 

retrouver dans le film sont: -

Harrison Ford dans le rôle de Han 

Solo. Mark Hamill dans le rôle de 

Luke Skywalker, Carrie Fisher 

dans le rôle de Leia Organa, Peter 

Mayheva dans le rôle de Chewbac-

ca, Abam Driver dans le rôle de 

Kylo Ren…   

  

«««   Foncez dans vos salles de ciné...Foncez dans vos salles de ciné...Foncez dans vos salles de ciné...   »»»   
       

Axel, Clément, Louis, Léo, Isaac                   

CinémaCinémaCinéma   

Nos avisNos avisNos avis   
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Critique  de livre par Baptiste , élève de 3.6( Club lecture): 

« 0.4 » de Mike Lancaster  

 

Résumé : 

 

Lors du traditionnel spectacle de leur village, Kyle, Lilly et deux adul-

tes se soumettent à un numéro d’hypnose. Lorsqu’ils sortent de leur 

transe, le public est pétrifié. Mais peu après les habitants se remettent 

en mouvement et les quatre personnes sont soulagées. Mais les villa-

geois ont changé de comportement… 

Qu'est-il arrivé aux habitants de la ville ? Et que leur est-il arrivé, à eux 

quatre ?  

Critique : 

 

Assez bon livre pas très long et agréable à lire. C’est un livre de science 

fiction, plutôt recommandé aux 5ème ,4ème,et 3ème . 

 Litt
érat

ure 
de 

 jeu
ness

e 

http://www.amazon.fr/s/ref=dp_byline_sr_book_1?ie=UTF8&text=Mike+Lancaster&search-alias=books-fr&field-author=Mike+Lancaster&sort=relevancerank
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Son travail: 

 

Mme Jambon a choisi ce métier  

car elle voulait un métier qui 

puisse venir en aide aux person-

nes en difficulté. Si elle n’avait 

pas fait cette orientation, elle 

aurait choisi un métier qui vien-

ne en aide aux personnes 

(médical ou paramédical).  Dans 

son activité, elle doit aider les 

élèves qui ont des soucis de 

comportement des problèmes 

scolaires (chute de notes , renfer-

mement) ou familiaux en leur 

parlant et en leur proposant des 

solutions. Elle discute avec les 

élèves mais cela reste secret 

(secret professionnel ) sauf si 

cela dépasse le cadre de la loi . 

Concrètement elle écoute l’élève 

elle discute avec puis propose 

des solutions : elle peut appeler 

les parents, proposer plusieurs 

entretiens ou si cela ne suffit pas 

proposer un accompagnement 

éducatif.. 

Pour prendre rendez-vous avec 

elle, on peut venir la voir dans 

son bureau (entre la salle des 

profs et la salle de musique ) ou 

prendre un rendez vous à la vie 

scolaire sinon elle peut convo-

quer les élèves par le biais des 

professeurs.  

Les rendez vous s’effectuent 

pendant les cours les récréations 

ou les heures de permanence. 

Son parcours: 

 

Madame Jambon a eu un baccalau-

réat général, section  E.S puis elle  

a passé le concours d’assistante so-

ciale (concours écrit, où il faut 

avoir des qualités de synthèse et de 

rédaction.) Ensuite elle a fait trois 

ans d’études à Tours pour  avoir un 

diplôme d’état d’assistante  de ser-

vice social (DEASS). 

Qualités nécessaires: 

-être à l’écoute 

-savoir travailler en équipe 

-prendre du recul face à des situa-

tions difficiles 

-bien évaluer la situation pour pro-

poser les bonnes solutions  

Etudes idéales: 

un BAC général, passer le concours 

d’assistante sociale et trois ans d’é-

tudes en IRTS( institut régional du 

travail social). 

Nadine Jambon 

55 ans 

Assistante sociale 

SES DIFFERENTS LIEUX 

DE TRAVAIL: 

 

Mme Jambon travaille dans trois 

établissements différents : 

-le collège Ausone  

-le collège Jean Moulin  

-le lycée professionnel d’Eysines  

Mme Jambon en entretien avec un professeur. 

 

D’après toi,  

Que fait une assistante  

sociale? 

« C’est une dame qui nous aide 

pour les problèmes de famille. »  

« Si t’as un problème dans ta fa-

mille t’y vas!! » 

« si on a des problèmes on peut se 

confier,  parler avec elle. » 

«C’est quelqu'un qui aide les élè-

ves en difficulté.» 

« Je ne sais pas. » 

« Je ne m’en rappelle plus. » 

 

Suite à un micro-trottoir dans la 

permanence, nous voulons appor-

ter des précisions sur le métier 

d’assistante sociale... 

Reportage réalisé par: Alexis Boudat, Co-

lin Coudray, Titouan Letellier, Jade Cassi, 

Sarah Azmi, Kemil Hanaf, lilou moro, 

Romane Doyhenard, Samuel Rejas, et Dja-

didi Yannick. 
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Présente au collège : 
Lundi  de 14H à 16H 

Mardi de 9H à 12H 

Mercredi de 9H à  12h 

Vendredi  de  9H à 12h et de 14H à 16H. 



 

Solution dans le prochain  numéro. 

Fait par Mathieu, Célia, Rui et Charlotte 
de 4°5. 

AUSONEWS 
est le journal  
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      JeuxJeuxJeux   

Labyrinthe de Noël 

Les 7 erreurs 

Les points à aligner 

Rebus concernant Noël 
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